
BM Böhling antwortet, dass der Antrag dem Verwaltungsausschuss vorgelegt und zur 
Beratung an den Schul-, Jugend- und Sozialausschuss verwiesen wurde.  


